# 高木小だより 高木っ子 NO.1

御船町立高木小学校 令和5年9月12日(火) 文責:校長 荒牧和子

# ★2学期 学習の様子

ずっと猛暑だろうと覚悟していたからか、朝夕の涼しさに少しだけ秋を感じます。 2 学期が始まって 2 週間が過ぎました。子どもたちは、学校の生活リズムを取り戻し、色々な学習をがんばっています。

2 学期直前の報道で心配されている「熱中症」を防ぐために、毎時間暑さ指数(WBGT)をはかり、体育の活動内容や外遊びの時間などを調整しています。 2 学期は学習内容も行事も多い、まさに実りの学期です。子どもたちが健康で楽しい学校生活を送れるよう、保護者の皆様のご協力を得ながら取り組んでいきたいと考えます。







【2年生 英語活動「色で遊ぼう」】

【3年生 体育「ポートボール」】

【1年生 図工「線のかんじいい感じ】

## ★認知症についての講話

今日の5時間目に、6年生が「認知症についての講話」を聞きました。講師は、地域包括支援センターの社会福祉士紫垣さん、デイサービス・デイホーム福老の管理者・生活相談員 増山さんのお二人。

談員 増山さんのお二人。 人は誰でも、年をとります。年をとるということは、たくさんの経験や知恵を蓄えるとともに、少しずつ見ること(視力)や聞くこと(聴力)、そして覚えておくことが苦手になることでもあるのです。

ることであるのです。 「認知症になってもすべてを忘れてしまうわけではない。 人をうやまう心、人に感謝する心、人の役に立ちたいと思う 気持ちや自分らしくありたいと思う気持ちは生きているので す」という言葉が心に残りました。



### ★敬老の日に・・・・

9月 | 8日(月)は「敬老の日(けいろうのひ)」です。昔は9月 | 5日でしたが、今は、毎年9月の第3月曜日を、敬老の日として国民の祝日になっています。長生きされている高齢者の方をお祝いしたり、感謝の気持ちを伝えたりする日です。

い力をお低いしたり、窓間の取付らを伝えたりする日です。 一緒に住んでいるおじいちゃんやおばあちゃんに、学校でがんばっていることや2学期の目標など、いつもよりたくさんお話しをしましょう。登下校の見守りをしてくださっている地域のおじいちゃん、おばあちゃんに、「ありがとうございます」や「これからもよろしくお願いします」のあいさつをしてみましょう。みなさんは、みなさんより長く生きている多くのおじいちゃん、おばあちゃんの愛情に見守られて暮らしているのだということを覚えていてほしいなあと思います・・・。

#### ★★★ 本のしょうかい ★★★

「だいじょうぶ だいじょうぶ」(いとうひろし 作・絵)

ぼくが不安な 気持ちに なると ぼくを支えてくれる ことば。 それは、おじいちゃんの 魔法の ことば、だいじょうぶ だいじょうぶ。 こんどは ぼくのばん。おじいちゃんは、病気で ベットに ねています。 ぼくは、おじいちゃんの てを にぎり、くりかえし いうのです。



←私が一番好きな 絵本です。